
Pièces 11 Pièces

Superficie 600 m²

Référence 6910293

Prix 13 000 €

Mougins
Maison à louer (06250)
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A pied du vieux village de Mougins, magnifique villa bénéficiant d'une superbe vue

sur  les  collines  de  Cannes  et  la  mer.  Cette  villa  de  600m²  est  implantée  sur  un

terrain de 2.200m² avec piscine chauffée et jacuzziAu rez-de-jardin, un vaste séjour

et salle à manger, une cuisine équipée, un bureau, un salon et une salle à manger

d'été, une sublime chambre de maître , une magnifique chambre en suiteA l'étage,

la villa dispose de 3 grande chambre en suite dont deux d'entre elles sont ouvertes

sur un balcon, la troisième dispose d'une grande terrasse de 85m²Pour compléter

ce bien de prestige, un ...

At the foot of the old village of Mougins, magnificent villa with a superb view on the

hills of Cannes and the sea. This 6,458sqft villa is located on a 23,680sqft land with

heated  swimming  pool  and  jacuzziOn  the  ground  floor,  a  vast  living  room  and

dining room, a fully equipped kitchen, an office, a living room and a summer dining

room, a sublime master bedroom, a magnificent bedroom en suiteOn the first floor,

the villa has 3 large en suite bedrooms, two of which open onto a balcony, the third

has  a  large  terrace  of  914sqftTo  complete  this  prestigious  property,  an

independent apartment of ...

AGENCY GROUP

7 rue d’Antibes - 06400 CANNES

Contacter l'agence
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